
Antrag Nr. 12-O-26-0086
AUF-Fraktion

Betreff:

Bäume in der Hochheimer Straße in Richtung Hochheim (AUF)  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, über den Zustand der Bäume Hochheimer Straße (vor dem 
Pfandlochweg) zu berichten und folgende Fragen zu beantworten:
– Was kostet die Anpflanzung eines Baumes?
– Wer ist für die Pflege verantwortlich?
– Wer kontrolliert die Pflege?
– Was kostet die Beseitigung der vertrockneten Bäume?

Mainz-Kostheim, 14.05.2012

Porten


